



Traurig haben wir Kenntnis genommen vom Hinschied unseres Ehrenmitglieds und ehemaligen Präsidenten

Peter Schuppli

22.5.1949 – 7.3.2024

Peter präsierte die Neue Fasnachtsgesellschaft von 1975 bis 2000.

Es ist Peters Verdienst, dass das zarte, auferstandene Pflänzchen «Wädenswiler Fasnacht» wieder wachsen und gedeihen konnte und sich zu dem Anlass entwickelte, den die Fasnacht heute wieder darstellt. Seiner Ägide, seinem Organisationstalent und dem nie erlahmenden Elan ist es zu verdanken, dass die Wädenswiler Fasnacht heute zu den närrischen Hochburgen gehört.

Seiner Familie entbieten wir unser herzlichstes Beileid.

Neue Fasnachtsgesellschaft Wädenswil